



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる季節になりました。寒さにも負けずに元気に遊んでいる子どもたちです。12月はクリスマスやお正月の準備と何かと慌ただしい時期ですが、子どもたちにとっては一番楽しみな月かもしれませんね。今年の締めくくりの月でもあります。防寒対策や、体調変化に気をつけて過ごし、引き続き子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。良いお年をお迎えください。

❄️お知らせ❄️

○2/5(土)の「たのしい会」(生活発表会)に向けての練習が始まります。

・1/19(水)・1/26(水)・2/4(金)

『プラザ大村』にて会場練習予定です。

・劇「三びきのこぶた」やリズムダンスや歌あそびもお楽しみに♪

○12/24(金)クリスマス会

クリスマスツリーの飾りつけをしたりして、みんなでパーティーを楽しみたいと思います。サンタさんやってくるかな!?

❄️お願い❄️

○年末年始のお休み中も、規則正しい生活を心がけ、楽しいお正月をお過ごしください。

※年末年始は **12/29(水)~1/3(月)**が休園となります。1/4に元気な姿で会いましょう。

★1/4(火)はお弁当の日

登園される方はお弁当の準備をお願い致します。



12月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 オリンピック 体育教室	4 布団返却
5	6	7	8 避難訓練 (火事)	9	10	11 家庭の日
12	13	14 お話の会	15	16 リトミック 音楽教室	17 オリンピック 体育教室	18 布団返却
19	20 身体測定	21 誕生会	22	23	24 クリスマス会	25
26	27	28 保育納め 布団返却	29 年末休園	30 年末休園	31 年末休園	1/1 元日

★Merry Christmas★



サンタさんきてくれるかな!?

12月生まれのお友だち

さん
さん
さん

HAPPY BIRTHDAY!

お誕生日おめでとうございます

🎄クリスマスだより🎄

うみチーム(0歳児)

好奇心旺盛で、何でもすぐになめたり触ったり引っ張り出したり、入り込んだり…活発に探索遊びを楽しんでいるうみチームさんです。大きいお友だちが遊んでいる所に割り込むようになっていき、よく遊んでいます。先月は、いるか・だいちチームさんと一緒に遠足やみかん狩りに参加したり、散歩に出かけたりして秋の自然や実りを思う存分楽しんでいました。今月も多様な遊びを取り入れ、好奇心をくすぐり、探索遊びを益々活発に楽しめるようにしていきたいと思っています。

だいちチーム(1歳児)

食べ物や遊びなど、好みがはっきりし始めて自己主張が強くなってきました。「自分で!」の意欲も高まり、靴下を履こうとしたり、帽子を被ろうとしたり、身の回りの事を自分でしようと頑張っています。ちぎる、丸める、つまむなど手先を使うことが出来るようになり、1つの玩具や、1つの遊びに集中する姿が多く見られるようになりました。歌や手遊びが大すきで、リズムに合わせて身振り手振り楽しんでいます。「手をたたきましょう」や「やきいもグーチャーパー」が気に入りで☆寒くなってきたので、体調に気をつけながら季節の行事や戸外あそびを楽しみたいと思います。

いるかチーム(2歳児)

秋の遠足、芋ほり、みかん狩り…と11月は楽しい行事が盛りだくさんの1か月でした。5人で机を囲み、思い出話に花が咲いていたいるかチームさんです(^-^)
今月はお部屋にクリスマスツリーの壁飾りを飾り、1か月の間にみんなで少しずつ飾りを製作し、『いるかチームクリスマスツリー』を完成させたいと思っています♪どんなツリーが出来上がるのか楽しみです。12月もワクワクするようなイベントいっぱい1か月にしていきたいと思っています。